
qual a sua opinião sobre o auMenTo Da passaGeM De Ônibus?
“Aumenta a 
passagem, só não 
melhora a educação 
dos motoristas. Agora 
mesmo tentei pegar o 
ônibus e o motorista 
não se dignou a 
parar. De que adianta 
aumentar a passagem 
se a qualidade do 
serviço não aumenta 
junto?”

Olga Stolberg, 
55 anos, copeira, 
moradora do 
Baependi

“Acho que não 
deveria ter 
aumentado ainda. 
Tem muito atraso 
dos horários e, 
depois que andou 
caindo pontes, 
complicou ainda 
mais. Penso que 
deveriam resolver 
estes problemas e só 
depois aumentar a 
tarifa.”

Vagner Castilho 
dos Santos, 26 
anos, morador de 
Guaramirim

“Se o nosso salário 
sobe 3% e 5% 
ao ano, porque 
a passagem tem 
reajuste de 10% 
de uma vez só? 
Fica bem salgado 
para quem usa 
ônibus direto, como 
eu. É complicado 
administrar o 
orçamento de casa 
deste jeito.”

Ednaldo Correia de 
Araújo, 31 anos, 
supervisor de 
segurança, morador 
de Guaramirim

“Eu acho que estão 
cobrando muito alto 
a tarifa. Quando saio 
com meu marido e 
filhos para ir a no 
bairro Vila Rau, no fim 
de semana, já gasto 
em média R$ 30 de 
passagens. Imagina 
agora. Já o salário, 
continua o mesmo.”

Rosane Fernandes, 
32 anos, zeladora, 
moradora do Rio da 
Luz
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